

# Un pin's pour un handicap invisible

***Vous en avez assez que vos interlocuteurs oublient votre perte auditive ? Alors piquez-la sur le revers de votre veste !***

Marié à une malentendante appareillée depuis plus de quinze ans, M. Jean-Pierre Montaufier, président de l'Association *Insigne pour s'entendre*, a eu l'idée de faire fabriquer une petite oreille blanche, insigne qui serait portée au revers d'un vêtement afin de rendre visible ce handicap. L'idée est d'adresser un simple message à l'interlocuteur pour qu'il prête une attention particulière à la personne malentendante qui la porte (parler plus lentement, se mettre bien en face...).

C'est une action humanitaire et non financière que l'association a lancée grâce au relais de tous les Lions Club de France, car cette petite insigne est gratuite ! Elle est fabriquée par imprimante 3D, avec l'aide du Lions Club de Saint Martin de Crau. L'opération a déjà connue un franc succès car plus de 1 000 insignes ont déjà été expédiées dans toute la France.

**Nous vous incitons à consulter le site :**

**[www.loreilleblanche.fr](http://www.loreilleblanche.fr)**